

FOTOGRAFIA

es uno de nuestros anexos que atendemos con todo esmero, cualquier cosa que Vd. quiera saber para obtener buenas fotografías en su hogar, tendremos el mayor placer en ilustrarle. Tenemos a su disposición catálogos de máquinas y demás accesorios que vendemos a precios anotados en los mismos para recargar comisión alguna. Tanto en este ramo como en **Droguería General** es la primera en el Territorio la

FARMACIA MISIONES

Fernández dos Santos y Acuña

Posadas

Misiones

LA DEFENSA DE LA PRODUCCION NACIONAL

Propósitos que deben sostenerse

Se viene observando en todo el país un movimiento encaminado a defender la producción nacional, a organizarla en forma que pueda dar provechosos resultados y que nos coloque a salvo de situaciones como la presente. Es indudable que tal propósito consulta una alta finalidad, pues, es sabido que hasta hoy poco o nada se ha hecho en tal sentido. La producción nacional no estuvo hasta ahora ni organizada ni tutelada en forma que pudiera rendir sus beneficios sin menester de estar expuesta a los continuos tropiezos. Y quienes se han aprovechado hartamente de tal situación fueron las grandes empresas organizadas convenientemente que han acaparado la producción nacional pagando por ella los precios que les parecía. Y eso no sólo ha perjudicado los intereses de los pro-

ductores, sino que ha sido a manera de un azote a las aspiraciones del pueblo que a fin de cuentas es el que paga los vídrios rotos. Organizando en una forma cooperativa la producción nacional, descentralizándola del pequeño grupo que hasta hoy la ha venido manejando, estimulándola con medidas e iniciativas acertadas, se podrá en tiempo no lejano obtener resultados muy positivos y sobre todo evitar que ella se halle a merced de los acaparadores sin escrúpulos que sacrifican al productor y luego conspiran contra el hambre del pueblo. Y en un país como el nuestro donde vamos marchando por la ruta del progreso, resulta una vergüenza que eso suceda y que gente que nada hace ni patria tiene, venga a medrar sin medida a expensas del trabajo ajeno.

Lo que se ha salvado

Un 30% más o menos

Ha empezado a tomar rumbo hacia otros barrios la gran manga de langosta que invadió la Pica da de San Javier, Yerbal Viejo y parte de la Colonia Cerro Corá. El acricido ha consumado su destructora obra en una forma verdaderamente monstruosa. Se ha comido todo cuanto halló a su paso y de nada valieron los esfuerzos de los colonos ni las barreras alquiladas por el ministerio de agricultura. Lo que se ha salvado de la cosecha de este año no alcanzará ni al 30% de los años anteriores.

Sin embargo los colonos de esas zonas no están desesperados y se muestran dispuestos a afrontar la situación. Trabajan duro y parejo y ya que saben que no pueden contar para nada con la ayuda oficial, buscarán de defenderse con sus propios medios.

Tal es la manifestación que en estos días nos fue hecha por varios colonos de las zonas pedregadas por la langosta.

Para la hora del mate

Por sostener el rango

—Aurá qu'hemos concluido 'e comer y estamos solos como dos pichones abandonados en un palomar grande, te voy hablar. Ni casia, 'e economía doméstica y política pa que te vayas empañando 'e última noveda e la crisis y pa que abras el ojo y te des cuenta el cambio 'e los tiempos..

—Y güeno, despachate nomás, Saturnino, quel' qui oye s'ins truye, y tantas veces me has mirao con la conversación hablan dome del presidente y los ministros que bien podés decirme aurá algo interesante... y andá a saber si no tenés vos alguna idea luminosa pa salvar la situación del país, porque a inteligente no hay quien te gan'en la manzana..

—No tanto como eso, vieja, pero cada chanchito en su estaca, y yo pa marido que sabe su obligación, me sobro y me cubro. Y digo cada chanchito en su estaca como pa decir cada uno en su casa pa lo que le duela y lo

que deba' hace, y casate pa gobernar y goberná pa dirigir, porque la mujer tuavía está en un plano inferior con respeto a l'inteligencia 'e'l hombre... perdo, nam' esta declaración contundente, que nées pa rebajarte, sino pa darle más autoridad a mi palabra.

—Güeno, y cuál es l'última novedá 'e la crisis, vamos a ver, después de tant'introducción, mi marido el del plano superior de l'inteligencia?

—Que tenemos que hacer como las golondrinas: buscar el calor. Y como los acróbatas: hacer pruebas d'equilibrio. Porque mi presupuesto "se va'l bombo, m'hijita, y hay que ajustarse a la medida y dejarse gastos de perendengues, pa pasar la vida con tranquilidad.

—Aquí, che, se gasta lo necesario y no te vengás con reproches, porque vos lo ganás, vos lo contás y lo pagás y vos sabés que con menos no se puede vivir decentemente. Además, che, no v'ía dejar de sostener el rango..

—Yo te v'ía dejar el rango ese, pero desde mañana nomás te suprimo la mucama, porque parece mentira que aquí haga falta, teniendo tres robustas muchachas de dieciséis parriba, que bordan pa mostrar l'habilidad a las relaciones, que pintan pa ensuciar la casa y la ropa y que tocan el piano phacerlo afinar una vez por semana, pero que no tienden la cama, ni barren los patios, ni limpian los bronces, ni sacuden los muebles, ni entran a la cocina pa preparar un te de manzanilla a su padre, pongo por caso.

—Las chicas si han criado como se crió su madre, y m'extraña mucho, Saturnino..

—Las chicas se han criado con mañas, como se crió su madre. Pero su padre suela la gota gorda pa mantenerlas y le alcanza justo y se arreganga y dispone, porque aurá no faltaría más q' sus hijas sean útiles nada más que pa lo inútil y para derrochar la platita. ¿Y todo porqué, vamos a ver? Porque hay que darse tono y sostener el rango.. ¿Pero qué rango? ¿Di ánde han sacao el rango y qué clase ran go se les ha metido en la cabeza?

—La posición que tenemos, m'hijo... Las relaciones... Nues-

Guerra al calzado caro LA COOPERATIVA

Todos los precios han sido rebajados. Consulten los nuevos. Para hombre becerro suela gruesa cosidos \$ 30 para mujeres varios y modernos modelos diferente taces y clase cosidos 7.60. Próximamente grandes Saldos de medias y calzados a precios nunca vistos.

COLON 310

FEELITE HOTEL PARIS

tra manera 'e vivir... ¡M' estrañal! Estas de muy mal humor, qué querés!

—Aquí el único rango es el mío, yo he subido a oficial mayor por carambola y a fuerza 'e ponerme viejo... y mañana estro la pata y van a ver qué lindorango les queda! Lo dicho: desde mañana no hay mucama pa nadie! Primero se limpia y se barre y después se pinta y se toca el piano! Y tuavía les v' alcanzar el tiempo pa bordar... ¡Y no me contraríes, Nicasia, porque te digo una cosa feal!

—Güeno, hijo, güeno. Hacé tu voluntad. ¿Querés café?

—También se suprime desde mañana! Aquí nunca si a' tomaso café en las comidas. Será por el rango..

—¡Ayudá la digestión, Saturnino..!

—¿Qué tomen bicarbonato!

Cruz Orellana.

PÁGINAS BUENAS

El regalo

Soñé que dormitaba bajo la fronda, junto al arroyuelo, en el prado celeste, y que con la corriente venía hacia mí, navegando en un bote, un hermoso hombre.

A su paso, apartaba el follaje de las orillas y espiaba en lo más escondido, alcanzando a derecha e izquierda regalos que del bote sacaba.

Según iba pasando, e'tallaban sollozos de gratitud. Y de las ondas surgió un canto como de órgano:

—Escépticos, apocados!.. ¿no lo habéis presente?

—Debéis sufrir para aprender a desear para que yo os lo otorgue.

—Lo que cada cual en el llamado fondo de su alma contempla, los ensueños que al propio corazón no confesó, yo los he columbrado!

—"Tomad, que yo conozco cada corazón humino!"

—"Tomad que yo conozco el anhelo de cada animal!"

Paulatinamente vino hacia mí, curioso, agucé la mirada, pues ningún deseo habíame de clarato.

ESCUCHE:

Un artículo para escritorio, un libro, un copiator, un block, una caja de papel fantasía, una novela, una lapicera con depósito, otro artículo cualquiera en el renglón de libros o papeles, lo hallará siempre a su y al alcance de su bolsillo en la Librería del Color y Colón esquina Sarmiento

Estudio Jurídico

DR. ROBERTO MARTI

ABOGADO

DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL

R. MARIANO LÓPEZ

PROCURADOR

ASUNTOS JUDICIALES, HIPOTECAS

DEPENDIAS, SUBSIONES

CONVOCATORIAS, CONCURSOS CIVILES Y COMERCIALES

ERUCIONES

INVENTARIOS, PERITAJES Y PARTICIONES

MATRÍCULAS Y EXORTOS

CONSTITUCIÓN DE SOCIEDADES CIVILES Y COMERCIALES

ARREGLOS DE TÍTULOS, MENSURAS

ADMINISTRACION DE BIENES COBRANZAS

Escritorio: Calle Bolívar

POSADAS - MISIONES

DR. HECTOR BARREYRO

MÉDICO CIRUJANO

Horas de consulta: de 8 a 11

y de 15 a 17 Posadas

Bolivar 481

Posadas

Entonces bajó de la barca una radiante figura de mujer, que corrió hacia mí, haciéndome confidencias, y se echó a reír ante mis ojos.

—Escéptico, apocado!.. ¿no lo has presentado? Des, pues me tonió de la mano y me condujo, por floridas praderas, hacia las montañas azules.

Muchas ventanas miraban al camino, y detrás de ellas, caras que nos saludaban como celebrando nuestras bodas.

Pero entramos seguimos más allá, siempre más allá, por las montañas y valles, sin molestia y sin cansancio, hasta perdernos en una lejanía íntima en Dios..

Carlos Spittler

E. de Suboficiales del Ejército

Mañana empieza la presentación de los aspirantes

Como lo hemos venido anticipando, mañana empieza la presentación de los aspirantes a ingresar en la Escuela de Suboficiales del Ejército. Los interesados deben acudir con los documentos necesarios al Distrito Militar No. 40 donde serán examinados.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO NACIONAL DE CONCILIAMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Información general

La limitación de armamentos

El presidente de los Estados Unidos Mr. Harding clausura con un hermoso discurso la conferencia de Washington. Veamos sus palabras:

"Esta Conferencia ha realizado, en verdad, una gran obra". Así lo declaró el presidente Harding en el discurso de clausura pronunciado ante las Delegaciones a la Conferencia para la Limitación de Armamentos.

Continuó diciendo: "Diré con la más íntima confianza que la llama de la fe encendida hoy aquí, alentada por el honor nacional, marcará el comienzo de una era nueva y mejor en el progreso de la especie humana".

Mr. Harding, quien leyó su mensaje con entonación pausada, fué interrumpido frecuentemente por salvas de aplausos.

Dijo más adelante: "Poco importa lo que considere como el hecho más sobresaliente de la Conferencia. Cada uno de los éxitos obtenidos por ella bastaría para justificar su reunión, y el resultado, en conjunto, ha contribuido tanto a despejar la atmósfera que creemos respirar el fresco aire de una mañana llena de promesas".

"Habéis escrito la primera expresión concreta y efectiva de las grandes potencias de su sentimiento de paz, condenando la extrema futilidad de la guerra".

"Habéis combatido la locura; habéis aliviado la carga del mundo y revelado que existe un camino seguro para salir de las miserias de las ruinas y de los sacrificios insostenibles de la guerra mundial: el de poner fin a la rivalidad de los preparativos de nuevas guerras, y de dedicar las energías humanas a la obra constructiva de la paz."

"En esta mesa se produjo el acuerdo; y el acuerdo estigmatiza los conflictos armados como abominables a los ojos de la civilización iluminada."

"Nuestros convenios no forjaron ninguna intriga, ninguna alianza ni compromiso de índole ofensiva o defensiva, y meditando de mutuo acuerdo, habéis llegado a una inteligencia que crea nuevas relaciones entre los Gobiernos y los pueblos, nuevas seguridades para la paz y nuevas oportunidades para alcanzar la felicidad."

"Desde que esta Conferencia ha emprendido hoy con unanimidad el camino de la paz, Conferencias similares organizadas en el futuro, bajo condiciones apropiadas y con propósitos bien inspirados y perfectamente definidos, podrán iluminar más aun la senda de las actividades humanas."

"Han quedado encendidas las antorchas de la concordia, y su luz ha de brillar en todo el mundo."

"Cuál es, reducido a su expresión más sencilla, el hecho que inspira al mundo esta nueva esperanza?"

"Reunidos alrededor de esta mesa, nueve grandes Naciones de la tierra deliberaron sobre problemas de mucha importancia para el interés común; sobre problemas que amenazaron sus relaciones pacíficas; sobre las cargas que proyecta-

ban convertirse en una amenaza colectiva."

"A la faz de la opinión pública de todo el mundo, sin violar ninguna soberanía, sin lesionar ninguna nacionalidad, y sin ofender ningún orgullo nacional, se ha encontrado; por unanimidad, la solución; y esta reunión de hoy queda marcada por el regocijo que nos causas la obra cumplida."

"Si el mundo ha sufrido las ansias de nuevas seguridades, ya podrá satisfacerlas en el banquete que le ha preparado la Conferencia."

Crónica Social

Orquesta del Palace

Se incorporará esta noche a la orquesta que amuebla las funciones del Cine Bar Palace el notable violoncelista Otto, quien en los intervalos tocará algunos solos de concierto. Con este refuerzo la orquesta del Palace podrá ejecutar un programa musical más selecto y variado.

Viajeros

Mañana piensa ausentarse a la Asociación del Paraguay el señor Evelio Montejano.

—Regresó de Buenos Aires el señor Jorge Jijena.

—Del mismo punto es esperado mañana el señor Blas V. Franco.

Teatro Español

Anuncia la empresa arrendataria de este salón para mañana sábado la película Fox Estandart "El Hijo" interpretada por el actor cinematográfico Trevers.

El Domingo de noche pasará un escogido programa Fox y de tarde habrá matiné.

Casa LOZANO

SASTRERIA DE MEDIDA

Carlos Pellerini 341 Bs. Aires

Nota: el señor Lozano se halla entre nosotros por breves días y recibe órdenes en el Hotel Iguazú.

Exijan siempre las deliciosas cervezas:

Quilmes Cristal, Bock

Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA & CIA. — POSADAS-MISIONES

Un Almacén y Muebles

REMATE

por MARINO MONTEJANO

El Domingo 12 de Febrero de 1922 en el Almacén de A. Bulus frente a la Flor del Día por lo que dé y al mejor postor. Gran cantidad de artículos de almacén, tienda y ferretería para mayoristas y minoristas.

Un precioso juego de muebles de comedor en roble, aparador y trinchante estilo Bombé, una cocina económica casi nueva, sillitas de comedor tapizadas, escritorio, etc.

Veán detalles completos.

Ministerio de Obras Públicas de la Nación

Llácese a licitación pública hasta el día 7 de marzo próximo, a las 15,45 horas, para adjudicar la provisión de 340,89 metros cúbicos de madera dura, con destino al puente carretero a construirse sobre el arroyo Gatupá (Misiones). Datos en el Juzgado Letrado de esta Ciudad.

Posadas, Febrero 4 de 1922.

Ha llegado el nuevo



su precio \$ 2.985

El CHEVROLET Modelo 490 ha sido mejorado para agregar los últimos toques, haciéndolo así, un auto completamente balanceado, confiable, económico y confortable. Con su equipo completo, construcción moderna y solidez en todas sus partes, resulta el automóvil ideal para Ciudad y Campaña.

Agentes en Misiones: SANCHEZ, STURICH y CIA. Posadas Misiones

Instituto Musical FONTOVA

Director: LEON FONTOVA
Sucursal Posadas

La matrícula para el curso de 1922 queda abierta desde el 15 del corriente.

Alfredo Weiss

Procurador matriculado

Martillero Público

Rivadavia 119

Posadas Misiones

Arena—Arena

Se vende arena gruesa especial para mezcla a 10 pesos el metro cúbico a bordo de la "clata "Gladador". Pedidos a C. Rodríguez y Cia. Belgrano 419, telefono 1.º 11.

La Cerveza SHLAU es la mejor. No contiene alcohol

Concesionario: J. MONTEJANO

SANCHEZ, STURICH y CIA

Alumbrado

incandescente a nafta

El Sol de Noche

300 bujías de poder

1 litro de nafta arde 12 horas

ELEGANTE y SÓLIDA SEGURIDAD COMPLETA

Arde sin producir humo ni olor. — Funciona en cualquier parte, haga viento, lluvia o insectos.

Indispensable en toda Estancia, Chacra, Tambo, Obraje, etc.

Colón 201

Posadas Misiones



OJO

Estancieros
Chacareros
Plantadores de Yerba Mate

\$ 1780.—

WAGON BUENOS AIRES

TRACTOR FORDSON

Agentes ROBERT BLOSSET Hnos.

Dirección Telefónica: ROBLO-SET

Para agricultores

Se venden en Colonia Leiva (Santo Pipó) lotes de 25, 50, 100 y más hectáreas. Por informes dirigirse al establecimiento el Timbó. Candelaria (Misiones).

Trapos

limpios, se compran en esta Imprenta

Agente exclusivo en Posadas DE

Wes India Oil Company

HECTOR BALTAR

Precio Nafta W. C. " 3.36 Kerosene Caloria " 10.00 Kerosene Luminoso " 9.40

Depósito y Venta: Avenida Corrientes antigua Cervecería Misionera.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MISIONES

AGUA VILLAVICENCIO de fuente inmejorable la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva	VINO TRAPICHE con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza	CERVEZA PILSEN-AFRICANA EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso y las de menor gra- duación alcohólica
--	---	---

:: Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio ::

NUÑEZ, GIBAJA, MARTINEZ & C^{as} POSADAS-MISIONES

PROFESIONALES

Dr. CARLOS FERNICOLA
MÉDICO CIRUJANO
Consultas de 8 a 10 y de 15 a 18
Aplicación del Tetrabromurato Sódico
Pósico para el tratamiento de la avarosis
COLON 334

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA
Consultas de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle SARMIENTO No. 276
Casa do Barthe (Altos)

Alberto Errotaberea
Cirujano Dentista
Horas de consulta: de 7.30 a 11.30
y de 13 a 18

Posad. s

Farmacia
"DEL PUEBLO"
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Antifébriles
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN
AMPOLLAS OBRADAS A LA LÁMPARA
SERVICIO COMPLETO DE ORDEN
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Exigido puro
Prescripciones médicas preparadas con
toda profundidad por personal com-
petente y bajo la dirección
de su dueño.
Se prepara "506"
Registro de las Rocas Nevadas con
la mayor exactitud para cuando
se necesite repartirlas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Navegación a vapor Julio T. Allica
Vapor **VILLA FRANCA**
Para Puerto Mendes y escalas sale
los 10, 20 y 30 de cada mes.
Agente: Daniel Artaza
Posadas Santa Fé 329

R. Mariano López
Agente Judicial - Rematador Público
Ofrece sus servicios para el trámite de
asuntos Civiles, Comerciales, Criminales,
Testamentaria y toda clase de gestiones
ante las autoridades Judiciales y Adminis-
trativas.
Abogado consultor: Dr. Roberto Martí -
Abogados representantes: Corrientes, Pa-
rana y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades
y del cobro de cuentas comerciales.
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278
Teléfono No. 29

D. Samaniego
PARTERA
Diplomada en la Universidad Na-
cional de Buenos Aires
Ex-jefa de la Matern. de Asunción.
Ofrece sus servicios profe-
sionales en su consultorio,
calle Bolívar (al lado de la casa
del Dr. Barreyro).
Consulta: de 14 a 16 p.m.

Bertrán & Cramer
Empresa constructora
Comisiones - Representaciones - Remates
Planos - Presupuestos - Instalaciones de Baños y Eléctricas - Compra y
Venta de Campos y Propiedades - Representaciones de las mejores Casas de
materiales de Construcción - Obras de Salubridad y Artículos rurales -
Correspondencia en Castellano, Francés, Italiano y Alemán. Misiones
Posadas

Sastrería
— DE —
NICOLAS NIQUITENKO
Trajes a la última moda. Trabajo esmerado y precios sin competen-
cia. Casimires de buena calidad. Se limpian trajes
Se atiende del Estero 79 al 81 Posadas-Misiones

**VULCANIZACION DE
CAMARAS Y CUBIERTAS**
Comunicamos a los propietarios de automóviles
que desde la fecha en adelante, contamos con
personal permanente para la vulcanización de
de cámaras y cubiertas, pudiendo hacer los tra-
bajos inmediatamente que se nos encargue, con
: : : : : prontitud y esmero : : : : :
Posadas, Septiembre 10 de 1921.
C. TRUJILLO y Cia. - Colón 368
POSADAS MISIONES

Municipalidad de Posadas
Prórroga para el pago de Patentes
De acuerdo con lo resultado por el H. Consejo, en sesión fecha de ayer, teniendo en cuenta que un notable número de propietarios de vehículos, no se han mudado de las correspondientes patentes, como lo determina la Ordenanza de Impuestos en vigencia, el Presidente Municipal
RESUELVE:
Art. 1.º - Prórrogase hasta el 28 de febrero próximo, el pago, sin multa, de las patentes trimestrales y anuales, que según la Ordenanza de Impuestos, debían haber sido satisfechas antes del 31 del corriente.
Art. 2.º - Publíquese, tomase razón por la Oficina de Recaudación e Inspección General, cúmplase y dése al B. M. Posadas, Enero 31 de 1922. L. G. MORALES - Presidente - Juan J. Olmo - Secretario

C. Rodríguez y Cia.
Agentes Marítimos-Transportes Fluviales
Empresa Cargadora Consignaciones.
Nos encargamos del remolque de jaegers desde y para cualquier puerto del Paraná y Alto Paraná, encargamos igualmente de cargar maderas sobre wagones y de hacer los demás requisitos necesarios hasta obtener la carta de porte siendo conveniente para nuestros clientes quienes se desentendían de todo absolutamente una vez nos den la orden necesaria para ir a buscar las maderas al puerto de origen.
La Empresa cuenta con remolcadores, faenas y equipos de carga de balsa, paraguaya y argonaya y disposición de personal propio.
Nuestros precios son la más competente.
Escritorio Belgrano 113 Posadas (Misiones) Teléfono No. 11.

AVISO Municipal
PRORROGA PARA EL BLANQUEO
Se pone en conocimiento de los señores propietarios y del vecindario en general, que el H. Consejo, en sesión fecha de ayer, atento a las razones formuladas por varios peticionantes, resolvió, conceder un nuevo y último plazo hasta el 30 de Febrero próximo, para dar cumplimiento a la Resolución Núm. 395 de Octubre 14 del año pasado que ordena el blanqueo del frente de los edificios y muros de la planta urbana, así como el interior de las fachadas, balcones, cornisas, etc., etc.
Pasado dicho plazo, la Municipalidad requerirá la ejecución de la misma disposición por el art. 1.º de la citada Resolución y deberá su efecto el blanqueo por cuenta de los propietarios, con el personal de planta de la Municipalidad y dirección de la Oficina Técnica - Posadas, Enero 24 de 1922 - EL SECRETARIO

¿Cuál es el mejor jabón?

Montejano



PROXIMAMENTE

83

Casa TERZI



CEHIPE
Centro de Estudios Históricos y Lingüísticos de la Universidad Nacional de Misiones

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Las ROSAS TIENEN ESPINAS....

¿Por qué la naturaleza colocó, junto al perfume purísimo de sus pétalos (de las rosas) las punzantes espinas?
 Porque el contraste es ley suprema del Universo.
 La rosa es el símbolo de la vida. Las espinas son los sinsabores; los placeres son su fragancia.
 Y en olvidar aquellos y en gustar éstos en toda su intensidad, quizás resida la sabiduría filosófica del vivir...

En éstos días de terrible calor, la suprema voluptuosidad consiste en estar fresco, ¿no es así?
 Pues ello lo conseguirá Ud., amable lector, si nos hace el honor de dispensarnos su visita.

Adquiera Ud. en "EL BUEN TONO", una combinación de camiseta y calzoncillo, de género "tropical", ultrafino, que acabamos recibir; albos zapatos, de sencilla elegancia; calcetines del mismo color; camisa blanca de finísima batista, con cuello pegado, crimea, puños dobles, abierta delante; vistosa corbata de seda; saco y pantalón blancos; canotier de ancha y gruesa ala, última creación; y podrá Ud. lanzarse a la calle y desafiar los abrasadores rayos del sol, en la seguridad de que no le molestarán....

ACABAMOS DE RECIBIR:

Departamento de Camisería

<i>Camisas</i> vistas de color, de zefir, de piqué fantasía y de tela alsaciana, con cuerpo de buen madapolán, puños dobles, gustos variados y confección característica de este establecimiento, a \$ 7.20, 5.90, 4.75, y	\$ 3.75
<i>Camisas</i> cuerpo entero, de riquísimas telas, en fantasía, y colores unidos, negligé, tableadas y a la crimea, de gran aceptación en verano, a \$ 11.40, 9.50, 9.40, 8.50, 6.75 y	5.75
<i>Camisas</i> de tela de Alsacia, cuerpo entero a tablas, puños dobles, con cuello duro haciendo juego, última novedad, a	8.60
<i>Camisas</i> fantasía, con cuello pegado, varias clases, todas de alta calidad, a \$ 10.90, 8.50 y	6.80
<i>Camisas</i> blancas, de crepé finísimo y piqué fantasía, completamente negligé, muy convenientes para el verano, a \$ 8.60 y	8.50
<i>Camisas</i> blancas, pechera corta, a tablas, puño doble o con un par de puños negligé para agregar, vistas de hilo, a	7.80
<i>Camisas</i> blancas, pechera tableada, puños duros, de hilo, cuerpo de buen madapolán, confección fina, a \$ 6.90 y	4.25
<i>Camisas</i> blancas, de etiqueta, lo mejor que hay en hilo, confección esmeradísima, a \$ 11.75 y	11. —
<i>Camisas</i> blancas con vistas de seda, pechera a tablas, puños dobles, artículo óptimo y de extraordinaria aceptación a \$ 11.90 y	8.90
<i>Camisas</i> de seda, fantasía, y blanco-marfil, lo mejor de lo mejor, a \$ 42. — y	29. —
<i>Cuellos negligé.</i> Un surtido vastísimo, de fantasía en colores y blancos, en todos los modelos.	
<i>Cuellos duros.</i> De todos los modelos, con ojal reforzado, de hilo finísimo y excelente fabricación.	

Departamento de Zapatería

En esta sección poseemos un surtido completísimo, tanto en calidades, como en hormas, a los precios más bajos de esta plaza:

Desde \$ 6.50 a \$ 42. —

Departamento de Ropería

<i>Ambos</i> de brin, desde \$ 42. — a	\$ 9.80
<i>Ambos y Trajes</i> de casimir pura lana, desde \$ 98.50	26.90
<i>Ambos</i> de brin blanco, puro hilo, lo más fresco para verano.	
<i>Pijamas</i> , gran variedad.	

En los demás departamentos: **Perfumería, Mercería, Bonetería, Sombrería, etc.** tenemos un surtido copiosísimo.

Ventas a plazos, a los mismos precios que de contado, en las condiciones establecidas.

La clave de nuestro éxito estriba en esto: en que nos desvivimos por satisfacer el refinado gusto del público sin que constituya ello, para él, una carga onerosa.

EL BUEN TONO

ARTÍCULOS EN GENERAL PARA HOMBRE

Sin rival en su género

Colivar 262 - Teléfono no. 125 - Posadas (Misiones)



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES